

Cuba y el Vaticano cancelan sello postal por aniversario 90 de relaciones diplomáticas (+Fotos)



Cancelación de sello Cuba y la Santa Sede. Collage mc

La Habana, 4 jun (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, y el secretario para las Relaciones con los Estados de la Santa Sede, Paul Richard Gallagher, conmemoraron hoy el aniversario 90 de las relaciones diplomáticas con la cancelación de un sello postal.

En el salón de protocolo de El Laguito, Rodríguez y Gallagher acuñaron la estampilla en la que aparecen las banderas de Cuba y la Santa Sede, además de la imagen de la Santísima y Metropolitana Iglesia Catedral de La Habana y la Basílica de San Pedro en el Vaticano.

Durante el evento, el viceministro Elio Rodríguez señaló que en estas 9 décadas de nexos, el diálogo constructivo y de respeto fue base para fortalecer las relaciones bilaterales, superar desafíos y encontrar un camino para construir puentes de entendimiento. Rodríguez recordó que este año también se conmemora el décimo aniversario de la visita al Vaticano del líder de la Revolución cubana, Raúl Castro

en mayo del 2015, y del viaje apostólico del Papa Francisco a Cuba en septiembre del propio año.



Canciller de Cuba, Bruno Rodríguez y el secretario para las Relaciones con los Estados de la Santa Sede, Paul Richard Gallagher. Foto:PL

Previamente, resaltó, Cuba tuvo el honor de recibir las visitas de los Sumos Pontífices Juan Pablo II, en 1998, y Benedicto XVI, en 2012, y de ser la sede en 2016 del histórico encuentro entre el papa Francisco y su santidad Kirill, patriarca de Moscú y toda Rusia, hecho que calificó de gran trascendencia para el diálogo interreligioso.

El vicescanciller señaló que en las visitas apostólicas realizadas al país caribeño, se reflejó la nobleza, el espíritu solidario y el valor moral del pueblo cubano, “que recibió a los líderes de la Iglesia Católica con respeto y calidez, mostrando con orgullo su identidad nacional”.

“Los intercambios de alto nivel entre Cuba y la Santa Sede, han reflejado la evolución ascendente de tales vínculos en estos noventa años de nexos bilaterales, que han quedado grabados en la memoria de la nación cubana”, subrayó. Tras la cancelación postal, el canciller cubano y el secretario para las Relaciones con los Estados y las Organizaciones Internacionales de la Santa Sede, monseñor Paul Richard Gallagher, sostuvieron conversaciones oficiales.

Como parte de su programa en la isla, Gallagher asistirá este miércoles a una misa en Acción de Gracias por el inicio del Pontificado de su santidad León XIV.

Las relaciones entre Cuba y el Vaticano, establecidas el 7 de junio de 1935, se estrecharon en 1996 con la visita a la Santa Sede del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016). (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba